

GRUPO

Aspanias, Asamimer y Aspodemi crean el 'Plan Integral de Salud'

Se pondrá en marcha en julio de este año y durará hasta diciembre de 2016

Las tres entidades burgalesas, Aspanias, Asamimer y Aspodemi, han creado un 'Plan integral de Salud' conjunto que tiene como principales objetivos: mejorar la calidad de los servicios y prestaciones en salud, diseñar programas de prevención y promoción, promover la autonomía personal e impulsar la igualdad de oportunidades para las personas con capacidades diversas.

El plan, en el que se lleva trabajando desde principios de año, se pondrá en marcha en el mes de julio y está programado hasta diciembre de 2016. Tras realizar un estudio detallado y reunirse con técnicos de salud de la casa, el equipo motor, formado por Juan Carlos Rodríguez, Felisa Lobato, Laura Olmos y Mayka Montes, ha establecido un plan de acción en el que se contemplan seis procesos de intervención: deterioro cognitivo, atragantamientos, mantenimiento físico y sobrepeso, prevención del tabaquismo y del consumo de alcohol, salud buco-dental y prevención de caídas. Cada proceso cuenta con un responsable que hará un seguimiento y tomará las medidas oportunas para prevenir o paliar los diferentes problemas de salud de las personas con capacidades diversas. No obstante, es preciso que tanto profesionales como familiares tomen conciencia de la importancia de esta iniciativa para que se lleve a cabo de la manera más exitosa posible.

A finales de 2016 se realizará una evaluación para medir los resultados del mismo y planificar distintas acciones de mejora. Aunque se ha trabajado durante muchos años en esta materia, es la primera vez que se establece un plan de salud englobando a las tres entidades, que, cada vez más, están apostando por la convergencia y la unificación de recursos.

